

# *Diaz-Canel fait l'éloge des résultats de la vaccination pédiatrique anti-COVID-19 (+Tweet et Photo)*

---



La campagne de vaccination a permis d'éviter que plus de 63000 enfants et jeunes ne soient porteurs de la maladie. Photo : Archive/RHC

La Havane, 13 juillet (RHC) Le premier secrétaire du Comité central du Parti communiste de Cuba et président de la République, Miguel Diaz-Canel a fait l'éloge mercredi des résultats de la vaccination pédiatrique contre le COVID-19 dans le pays, qui a permis qu'aucun enfant ne meure de la maladie après la campagne.

Sur son compte Twitter, le chef de l'Etat a partagé les résultats d'une étude de l'Institut de Médecine Tropicale Pedro Kourí (IPK) qui a établi que l'efficacité du vaccin Soberana dans la prévention du COVID-19 chez les enfants de deux à cinq ans, pendant la vague de Omicron, a été de 90,1 pour cent (%).

Lors d'une réunion d'experts conduite par la plus haute direction du pays, il a été démontré la veille que l'efficacité de la vaccination avec Soberana dans la prévention de la maladie sévère COVID-19, chez les enfants âgés de 2 à 18 ans, est de 95,8 %.

Malheureusement, 18 enfants (âgés de 2 à 18 ans) ont perdu la vie avant la vaccination pédiatrique.

"Un autre résultat de cette campagne est que plus de 63000 enfants et jeunes sont devenus non-transmetteurs de la maladie, ce qui a joué un rôle déterminant dans le contrôle de l'épidémie dans le pays", a déclaré Vicente Vérez Bencomo, directeur de l'Institut Finlay des Vaccins. (Source : ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/293404-diaz-canel-fait-leloge-des-resultats-de-la-vaccination-pediatrique-anti-covid-19-tweet-et-photo>



**Radio Habana Cuba**